

小学校1年生のなつ



© 鹿児島県ぐりぶー・さくら

小学1年生の今年のなつはとてもあついです。

雨もたくさんふってどしゃくずれがおきたり、いえが水につかっているようすが、テレビではまい日うつっています。「今までにけいけんしたことのないあつさ」「今までにけいけんしたことのない雨」とくりかえしつたえています。どうしてこんななつになったんだろう。お父さんが「おんだんか」についておしゃれてくれました。「今までにけいけんしたことのない」ことがあたりまえになってしまったのは、こわいと思いました。

このなつ、ぼくはグリーン日記をつけました。でんきやテレビをつかわないときはすぐに行すこと、水をこまめにとめること。

今までお母さんにもいわれていたけれど、すこしめんどうくさいなあ…と思っていました。けれど、きをつけることで、お父さんがおしゃれくれた「おんだんか」をふせげるとして、びっくりしました。しぜんやちきゅうをまもるためにには、大人がすごいはつめいをしないといけないと思っていたけれど、ぼくができることがおおいとして、ゆうきがわいてきました。

今日もまっ青な空の下、ぼくのそだてているあさがおはたくさん花をさかせて、空につるをのばしています。こんなきれいな空とあさがおのせいちょ

うをたのしみにできるなつがつづくように、ぼくができることを今日もがんばります。

学校法人池田学園池田小学校 1年 伊集院 聰

